



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Maria Magali Gómez García*

*Nombre del tema: Relación entre autonomía e integridad en la ética médica.*

*Parcial: 4*

*Nombre de la Materia: Bioética*

*Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Pérez*

*Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería*

*Cuatrimestre: 2*

## RELACIÒN ENTRE AUTONOMIA E INTREGRIDAD EN LA ÈTICA MÈDICA

Se habla que la ètica mèdica es el primer principio que debe tener la beneficencia hacia las personas, despues de un largo tiempo fue ocurrido para que podamos tener una orientacion hacia los demas.

Asi mismo que tanto como profesiones, entre el medico y el paciente es mucho mas necesariamente que puedan tener una dignidad humana de como seran tratados, de dar el respeto y demostrarles a cada uno de ello que tenemos deciciones hacia la etica, y demostarles el valor verdadero de una forma necesaria. Cada uno de los profeciones deven tener un limite de como pueden demostrar los propositos hacia otras personas nener un entendimiento en ambas personas para que cada persona pueda tener una capacidad sobre lo que es bueno hacer.

Como personas lo que devemos de tener en primer lugar es la etica, para que haci nosotros como humano entendamos principios de valores que tanto como profeciones y pacientes tenemos una relacion abierta, y en ello devemos de tener una dignidad humana demostrarles el respeto, el amor hacia cada uno de ellos, la etica es algo que muchas personas deven de tener hoy en dia, es algo basado hacia la autonomia y cada cosa lo que se balla a realizar tienen ciertas limitaciones de poder tener principios que en una forma tienen muchas responsabilidades morales que una persona debe de demostrar hacia ellos, entendemos que en la actualidad cada ser humano tiene diferentes decisiones, diferentes valores, y diferentes propositos hacia las virtudes de la integridad pero nunca es tarde para ser emprendedores.

FADEN Y BEAUCHAMP (uds) habla sobre la autonomia que como una persona puede interpetrar los niveles de la naturaleza poder tener los conceptos y principios a un uso de la etica es algo que cada persona pueda entender que en realidad como

personas somos valiosos de estar en esta planeta, tenemos un valor suficiente que podemos demostrale el mundo de nuestra existencia y como ser parte de la autonomia devemos de tener un consentimiento que preferimos de lo bueno hacer un acto de responsabilidad hacia otras personas, aunque en este tiempo las personas autonomas tiene principios diferentes, valores diferentes, pero devemos de actuar con valor preferible y tener en nuestra mente la etica hacia los demas para que cada persona pueda ser gobernada a si mismo y tener un acto sustentable de lo que queremos definirlo. Existen diferentes propositos hacia los valores pero no podemos olvidarlo que cada cosa lo que ballamos hacer sea lo bueno sea un sueño existencial para que podamos ser capacitados de algun forma, tambien podemos tomar propias decisiones hacia los demas. Algunas personas sufren de las decisiones externas sufren problemas cerebrales que pueden ser de diferentes tipos de problemas etc, pero cada uno de ello tambien tiene una lucha necesaria para que nadie pueda impedir la autonomia, existen diferentes casos y diferentes decisiones pero como un ser humano demostremosle a la naturaleza, a la planeta, que tambien tenemos un derecho moral que cada humano tambien pueda tener el respeto hacia los de mas, un derecho que devemos de expresar, principalmente tener una responsabilidad segura, un acto de persona y asi mismo que podamos ejercer nuestra autonomia moral y seguir adelante asta conseguir lo que queremos y hacer todo lo correcto en los pasos que ballamos a hacer nunca es tarde en nuestra toma de decisiones.

**“LA ÈTICA ES SABER LA DIFERENCIA ENTRE LO QUE TIENES DERECHO DE HACER Y LO QUE ES CORRECTO HACER”. (Potter Stewart).**

Antes que nada es tomar en importancia sobre de lo que nos habla, que es la palabra muy importante de la ÈTICA es el primer lugar que debemos de tener por que aprendemos a tener principios hacia otras personas le demostramos el valor de que cada persona de profecion tiene una responsabilidad de orientar los pacientes de los que le presente en diferentes casos, asi mismo tener una dignidad hacia ellos que es

lo mas importante para esas personas por que ahí es en donde muchos de nosotros le demostramos un respeto el principio de valor, de ser honestos primeramente y no olvidar la ètica correspondiente. Cada persona tambien podra tener un limite hacia su valor tener un proposito verdaderamente en diferentes capacidades sobre lo que es bueno hacer, y de lo que no debemos de hacerlo, nosotros como seres humanos en primer lugar entendamos sobre los diferentes derechos que existen para que de esa forma podramos lograr lo bueno de la vida y tener un camino abierto para que cada humano pueda ser libre en su dignidad, tener la auto<sup>1</sup>mia de la naturaleza para poder entender de lo que es muy valioso vivir en un mundo de planeta tener suficientemente el valor necesario y tener la responsabilidad de todo lo que se balla a hacer en diferentes consentimientos humanos.

#### **BIBLIOGRAFIA:**

HERNANDEZ ARRIAGA JORGE LUIS, bioetica General. Editorial Porrúa, Mexico, 2002.

GARCIA & LIMON, HORACIO, LUIS, Bioetica General. Editorial Trillas. Mexico, 2014.

CALVA RODRIGUEZ, ROBERTO. Bioetica. Editorial Mc. Graw Hill Itera (Medicina), Mexico 2003.

CANTU MARTINEZ, PEDRO CESAR. Bioetica e investigacion en salud. Editorial Trillas, Mexico, 2010.

CELY GALINDO, GILBERTO S.J. Ethos vital y dignidad humana. Reflexiones Bioeticas. Colección bioetica. Bogota D.C. editorial JAVEGRAF. 2004, p 123.2